



●本年度 2018年より(一社)全日本ノルディック・ウォーク連盟が山梨県笛吹市に在る(一財)山梨整肢更生会：富士温泉病院(理事長:中村士郎先生)の連携事業としてスタートを切ったメディカルノルディックウォーキング(専門部会/矢野英雄会長)の取り組みは既に皆様方もご存知の通り先のノルディック・ウォークプロモーション秋・冬号でもご紹介させていただいたように北海道済生会小樽病院の和田卓郎院長がJNWL 北海道連の学術委員長にご就任いただき北のメディカルノルディックウォーキングを先導いただくことになりました。更にこの度、南は九州長崎県において佐世保を代表する白十字会「佐世保中央病院」「白十字病院」の富永雅也理事長先生がメディカルノルディックウォーキング推進を表明いただき院内に3名の有力な先生方を配置メディカルノルディックウォーキングを総合的にとりこんでいただけることになりましたのでご報告申し上げます。

○白十字会のスローガンは

「治す医療から病気にならない医療を目指しています。」

私ども全日本ノルディック・ウォーク連盟が目指す方向と正に一致するものであります。



写真向かって左より

- 地域型認知症疾患医療センター長の井手芳彦ドクター
- 中央は社会医療法人財団白十字会 理事長の富永雅也先生
- 右は介護老人保健施設サン施設長 理事で医学博士の石橋経久ドクター



- 社会医療法人財団白十字会 理事長 富永雅也 先生

※社会医療法人財団 白十字会様では富永理事長をはじめ3人のドクターを筆頭に榮広高氏をWLM(ウォーキングライフマイスター)に指名、更には法人内に既に10名を超える医療関係者(JNWL 公認指導員資格)を配置し地域住民の健康づくりから予防そして介護から治療の一翼を担う取り組みに至るまで総合的にノルディック・ウォークを活用いただいております。今後は九州全土におけるメディカルノルディックウォーキング本部となる予定。